

# Infections chez l'enfant

## Quand et où consulter?

Au Québec, environ 1 personne sur 2 qui consulte à l'urgence n'a pas un problème urgent.

Consultez au bon moment et au bon endroit!



**Vous avez besoin de conseils sur la santé de votre enfant?  
Vous ne savez pas si votre enfant doit voir un professionnel de la santé?**

- Consultez la page [quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z](http://quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z)
- **Appelez au 811, option 1**  
Service téléphonique disponible 24 heures par jour, 7 jours par semaine, gratuit et confidentiel
- Parlez à un pharmacien ou une pharmacienne

**Votre enfant doit voir un professionnel de la santé, mais ce n'est pas une urgence?**

- Rendez-vous sur [quebec.ca/accessante](http://quebec.ca/accessante), section *Services en ligne*

**Votre enfant a un problème de santé urgent?**

- Allez à l'urgence d'un hôpital
- Appelez au 911 au besoin
- En cas de doute, consultez la page [santemontreal.qc.ca/infections-enfants](http://santemontreal.qc.ca/infections-enfants), sections *Quand amener votre enfant à l'urgence d'un hôpital?* et *Quand appeler le 911?*



**Si votre enfant de moins de 3 mois a de la fièvre, allez à l'urgence.**



Pour en savoir plus :  
[santemontreal.qc.ca/infections-enfants](http://santemontreal.qc.ca/infections-enfants)

Contenu développé par la Direction régionale de santé publique de Montréal, en collaboration avec l'équipe des urgentologues du CHU Sainte-Justine et la Direction régionale d'accès aux services médicaux de proximité.  
Décembre 2023

Québec 